

**Nombre de alumno:**

**Sofía Yamileth Guillen Flores**

**Nombre del profesor:**

**Ángel Cruz**

**Nombre del trabajo:**

**¿Qué es la Urbanización?**

**Materia:**

**Ciencia, Tecnología, Sociedad y  
Valores**

**Grado:**

**1er Cuatrimestre**

**Grupo:**

ÚNICO

## **¿Qué es la Urbanización?**

Para mí la urbanización es cuando en una zona de una ciudad o campo, es demasiada poblada, y ahí es donde se encuentran empresas grandes, plazas, mercados, casas, departamentos, iglesias, donde hay mucho movimiento y además de eso existe mucha contaminación.

También siento que es cuando en un lugar se hacen formas, por ejemplo cuando vimos la clase de cómo es nuestra manzana, o nuestro barrio, o fraccionamientos, en el ejemplo que nos puso donde era el dibujo ilustrado en un papel se formaban unas figuras que se todo se veía muy apretado donde si yo fuera a ese lugar me perdería y que todo está muy amontonado anteriormente también ponían murallas para que las personas ya no pasaran a invadir más lugar, y estas personas seguían tomando territorio fuera de la muralla.

## **¿Cómo me afecta a mí y a mi familia?**

La urbanización en mi vida, no se o no siento que me afecte tanto, por lo que yo no tengo algún local o algún negocio, y ni mi familia con la que vivo; siento que tal vez en lo único que me afecta es que antes de que acá en Comitán hubiera muchísima población, podía llegar rápido a cualquier lugar y mayormente a todas horas era fácil de llegar, y ahora es muy tardado llegar muy difícil, y es salir aún más temprano de mi casa para poder llegar algún lado. También de mi parte siento que afecta mucho al medio ambiente, por los carros, motos, camiones, etc., siento que eso ha ido empeorando nuestro mundo, además de que ahora todo es muy diferente y casi la mayoría de las cosas las utilizamos con la tecnología, para muchos es muy fácil pedir cosas en línea, sin necesidad de salir de su casa, mientras otros no tienen todas esas posibilidades.

Y eso es lo que yo pienso acerca de la urbanización, de que es y cómo me afecta a mí ya mi familia